

Edmonton, le 28 août, 2018

Chers parents,

Je vous écris aujourd'hui pour vous partager deux nouvelles mesures de sécurité qui entreront en vigueur dans les écoles du Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) au cours des premières semaines de la rentrée scolaire. Le CSCN considère la sécurité de vos enfants comme une priorité et c'est pourquoi ces nouvelles mesures sont nécessaires.

La première mesure de sécurité visera le verrouillage des portes des écoles. Dans plusieurs de nos écoles, les pratiques de verrouillage pendant les heures scolaires sont déjà en place, mais pour d'autres, il s'agit d'ajustements qui s'effectueront durant les premières semaines de la rentrée. Dans la plupart des cas, le système en place fonctionnera par sonnerie et caméra pour avoir accès à l'école. Il est fort probable que les écoles régleront les heures d'aller et venue afin de limiter les interruptions pendant la journée scolaire. Des temps de transition seront offerts (matin, midi et fin de journée) pour assurer aux parents un accès à l'école. Autrement, l'école sera verrouillée et les visiteurs devront s'annoncer avant d'avoir accès dans l'école. Bien que nous comprenons que cette démarche modifiera certaines habitudes, il est nécessaire d'aller de l'avant avec cette initiative afin d'assurer la sécurité des élèves.

La seconde mesure de sécurité demandera aux parents bénévoles de soumettre une preuve de vérification de leur casier judiciaire avant d'intervenir avec les élèves. Dans plusieurs sphères de la société, cette exigence est devenue la norme que ce soit pour entraîner les athlètes, faire du bénévolat dans des paroisses ou dans d'autres secteurs impliquant des enfants. Le CSCN a développé une procédure administrative à cet effet. Plusieurs parents ont déjà une preuve de vérification de casier judiciaire. Pour d'autres, il sera nécessaire de l'obtenir auprès des autorités policières. Le CSCN facilitera cette démarche en fournissant une lettre aux parents intéressés indiquant qu'ils seront invités à faire du bénévolat dans les écoles. Au cours des prochains jours, votre école vous informera de la démarche à suivre en fonction de votre localité.

Je suis conscient que ces mesures demanderont des ajustements et du temps pour assurer la conformité aux attentes du CSCN. Toutefois, il est essentiel que le CSCN actualise ces procédures afin d'assurer la sécurité de tous les intervenants de ses communautés scolaires. Je vous remercie donc pour votre collaboration et votre compréhension.

En terminant, j'en profite pour vous souhaiter une très belle rentrée scolaire. Nous sommes ravis et fiers que vous choisissiez les écoles du CSCN pour l'éducation de votre enfant. Sachez que nous considérons cette marque de confiance comme un privilège et que nous nous engageons à offrir une éducation francophone de qualité.  
Bonne rentrée!

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Robert Lessard', written in a cursive style.

Robert Lessard  
Directeur général